

La PAU con mejor nota de la década - Las Provincias - 18/07/2020

La PAU con mejor nota de la década

Los estudiantes que han superado la prueba han obtenido un 6,65 de media

El porcentaje de alumnos aprobados en un examen considerado más asequible que los de años anteriores rebasa el 96,7%, medio punto por encima del pasado curso

MANUEL GARCÍA

VALENCIA. La primera (y cabe esperar que última) selectividad afectada por el Covid-19 arrojó unos resultados bastante brillantes por lo que respecta a la nota media conseguida por los alumnos. El 6,658 de nota media alcanzada por los alumnos que han superado la prueba no tiene parangón desde el año 2010, con lo que ésta se convierte en la calificación más alta de la década. Las mujeres han obtenido una nota media de 6,71 y los hombres de 6,58. Por universidades, la Miguel Hernández ha obtenido la máxima valoración (6,86) seguida de la UJI de Castellón (6,665), la UV (6,662), la UPV (6,584) y la UA (6,536).

Esta nota media encuentra su comparación más cercana en 2018, cuando fue de 6,55, una décima menos que en la edición actual. En 2017 también se registró una nota similar (6,52), pero en los años anteriores se ha estado bastante lejos del resultado obtenido en 2020.

La situación especial vivida durante este curso, con más aspirantes con respecto al pasado

Críticas por tener un 20% más de pruebas para corregir

«Más que presentarnos para corregir exámenes de selectividad, parecía que estábamos en galeras». Las palabras de una de las profesoras que ha valorado las pruebas de acceso a la universidad son de crítica tras el aumento de exámenes que han tenido para corregir en menos de una semana. «Yo tenía 219 cuando el año pasado daban alrededor de 170», criticó. Esta docente explicó que ha tenido que corregir unos 50 exámenes diarios, con sesiones de hasta diez horas, con el riesgo, humanamente comprensible, de que pueda surgir alguna confusión u olvido ante este gran incremento de exámenes: «Hemos puesto toda la atención posible, pero así, con esta cantidad de exámenes, es más probable que haya algún error», reconoció.

año, ha traído consigo unas mejores notas al haberse dado unos exámenes que han sido considerados algo más asequibles en general que los de años anteriores. En la memoria aún está el controvertido examen de matemáticas del pasado año. Los profesores y alumnos consultados por LAS PROVINCIAS han destacado que han sido unas pruebas en las que no se ha buscado nada enrevesado, sino que se han preguntado cuestiones bastante analizadas en clase.

Por lo que respecta al porcentaje de alumnos aprobados, éste ha subido algo más de medio punto porcentual con respecto al pasado año 2019 y se ha situado en el 96,78%. Así, de 21.280 aspirantes, han resultado aptos un total de 20.596.

La presentación de solicitudes de reclamación o revisión se efectuará por vía telemática a través del portal del alumno a partir de hoy sábado y hasta el martes 21 de julio. Las notas definitivas se publicarán el día 24.

Por otra parte, la Universitat Politècnica de València destaca en 19 campos de conocimiento en la última edición del ranking ARWU -ranking de Shanghai- que evalúa a las mejores universidades de todo el mundo. Destaca en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, en la que se sitúa en la posición número 28 del mundo; y en Ciencias Agrícolas y Bibliotecología y Documentación, materias en las que ARWU reconoce a la UPV como una de las cien mejores a nivel internacional.



Alumnos repasan antes de los exámenes. EP

«La pandemia me ha animado todavía más a estudiar Medicina»

M. G.

VALENCIA. «Tenía clarísimo desde pequeña que quería estudiar Medicina. Pero la situación vivida con el Covid-19 me ha animado todavía más». Aida-Vega García-Diego Baró ha conseguido la nota más alta de toda la Comunitat (13,98 en total) y estudiará la carrera de sus sueños. Tras cerrar Bachillerato con un diez redondo, en las pruebas de acceso apenas se dejó dos centésimas en el examen de Historia con un texto «un poco controvertido».



Aida-Vega García-Diego Baró. LP

«Nunca esperas sacar una nota así porque siempre puede haber un resbalón, pero yo había trabajado mucho», explica, a la vez que destaca la importancia de organizarse bien y salir con sus amigos algún rato al día «para despejar la mente». Sobre la especialidad que desea escoger afirma que lo decidirá más adelante.

Ya ha recibido la felicitación telefónica de la directora de su centro, Aula 3, en Valencia y ahora pasará el verano disfrutando de sus aficiones como hacer deporte, pintar o la música, toca el oboe y el saxofón en la Sociedad Musical Unión de Pescadores del Cabañal. También aconseja a los jóvenes que disfruten pero que actúen con responsabilidad ante el Covid-19.